

BAJO RESERVA

Alguien en MC está ayudando a Morena

:::: Nos cuentan que los spots de Movimiento Ciudadano que están al aire, en los que se denuestan al PRI, al PAN y al PRD, han provocado una división en las filas del partido. Los mensajes señalan a los otros partidos de oposición de ser los “verdaderos esquirols”, luego de que dos senadores perredistas y un panista se pasaron a Morena. Sin embargo, nos aseguran que en las bancadas de MC en el Congreso hay molestia y no están de acuerdo en esa campaña, ya que mete ruido a los esfuerzos del bloque opositor para enfrentar a la aplanadora de Morena y sus aliados. En su partido señalan que dichos spots tienen



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jorge Álvarez Máynez

el sello del excandidato presidencial **Jorge Álvarez Máynez**, quien no ha podido superar sus pleitos personales y al parecer se quedó anclado en la campaña presidencial, mientras que, aseguran, algunos legisladores emecistas tienen otra visión y han decidido dejar atrás lo dicho en las campañas, y buscar las coincidencias con los grupos parlamentarios del PAN y el PRI. Los más felices con los spots y con la división que están causando son los morenistas, quienes deberán dar las gracias a los autores de la campaña.

Morena va esta semana por otras dos reformas

:::: Esta semana, nos advierten, será muy intensa en las cámaras de Senadores y de Diputados, pues se espera que sea aprobada la iniciativa presidencial para que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana tenga facultades de investigación entre otras atribuciones. Nos comentan que en las últimas horas el titular de esa dependencia, **Omar García Harfuch**, se ha reunido con senadores y diputados de Morena para aclarar dudas y garantizar que la reforma pase lo más rápido posible, lo que sumado a la mayoría morenista está garantizado. Además, también se iniciará la discusión de la propuesta para desaparecer organismos autónomos, en sesiones que sin duda serán maratónicas tanto en comisiones como en los plenos, pues los grupos parlamentarios de oposición, aunque no tienen los votos para impedir ninguna reforma constitucional, insistirán en los riesgos para la democracia, de eliminar instituciones como el Instituto Nacional de Transparencia (Inai).

Miembros del Poder Judicial buscan entrar al campo de la política

:::: Integrantes del Poder Judicial están preparando el terreno para intentar conformar un partido político de oposición. Nos dicen que los integrantes del Poder Judicial buscarán reagruparse y conformar una Agrupación Política Nacional (APN). Nos cuentan que aún no tienen el nombre para la APN que buscan conformar como paso previo a conformar un partido político en un plazo más largo. Por ahora, lo que sí están definiendo es cómo llevar a cabo las asambleas para ser reconocidos por la autoridad electoral. ¿Será que en las próximas elecciones federales veremos como candidatos a puestos de elección popular a jueces, magistrados o ministros, en funciones o en retiro?

Reaparece Dante Delgado

:::: Este fin de semana y luego de varias semanas ausente, reapareció el líder nacional de MC, **Dante Delgado**, en Puebla, donde acudió a la tercera convención estatal y donde tomó protesta a algunos funcionarios emecistas. Nos cuentan que don Dante reveló que esta semana recibió su primera quimioterapia después de que le diagnosticaron cáncer de estómago. Se le vio de buen ánimo y ligeramente disminuido físicamente, pero dijo que ya le quitaron el mal y espera que no regrese. El líder naranja agradeció a sus compañeros de partido el que lo acompañaran durante estos días complicados. Que venga una recuperación plena.

